

Colonia Samiento, 9-IX-72

Auricito mamá, papa, hermanas, tía y zeide:
 El martes pasado recibí las cartas de Jefas des-
 de Bernasconi y una de Silvana Tumini.
 Allí jefá me decía que pronto llegarian
 el zeide y la tía; así que espero que ya es-
 tén allí. Muchos besos para ellos.

A las cartas las recibí en el campamento
 a orillas del lago Musters, donde pasamos esta
 semana. Salimos el lunes bien temprano en
 camiones, llegamos y armamos el campamento.

Salvo dormir en las carpas de a dos, no bañan-
 mos ni cambiarnos de ropa, no hubo grandes
 novedades. Lo único fue que comimos un
 poco mejor y que hicimos guardia a la
 noche. A mí me tocó el lunes de 2 a 4,
 y no hacía mucho mucho frío.

En general, salvo dorso 3 veces, no hice un
 gran frío: yo dormía con la bolsa de dor-
 mir y 2 de las 3 mantas que teníamos. Den-
 tro de la caya se sentaba más o menos bien,
 y además, ya me voy acostumbrando al frío
 seco de aquí.

Las actividades e instrucción en el lago eran las mismas, ya adquiridas, del cuartel, salvo que teníamos más práctica de tiro. Otra de las costumbres que ganamos fue en cuanto a baile: como dormimos en cama y además no había luz, no nos bailabam tanto.

Por otra parte ya nos estábamos acostumbrando y poniendo candados con los amigos a tiene, salto rana y etc. Y los viajes fugitivos a la cantina ya son más frecuentes.

Ah! El Lago Punters no es nada extraordinario. Está rodeado de cerros bajos, secos, pedregosos y espinosos, y la mayor belleza la tiene, gracias al sol, al atardecer y al amanecer. También tiene muchos patos y cisnes hermosos de cuello negro.

Está surcado por corrientes internas y su lecho es muy corto, y por ello (dicen) es imposible navegar: la nave no se estabiliza y se hunde y menos nadar. El agua es refia. Dicen que es un ojo de mar: el agua no es ni dulce ni salada, pero si es impura.

En suma, pasamos una semana que a mí me pareció más larga que las anteriores.

(3)

res, y un poco menos abierto. El viernes a la noche hicimos un fogón.

Regresamos el sábado al mediodía, luego de caminar unos 4 km para hacer la pinta (los capos) de que volvimos caminando todo el trayecto (30-40 km). Aquí recién nos regalamos una ducha de unos 7-8 minutos (por fin una larga), y me enteré que las casas de la señana pasada no salieron (así son!), así que seguramente llegarían junto con estas.

Respecto a la encomienda, se me ocurren otras cosas, como puede ser mantecol, una NIVEA hidratante y manteca de cacao (para cuidar un poco piel y labios).

Algunas encomiendas de las que llegaron estaban rotas o abiertas. Me dicen algunos chicos que lo mejor es envolverla 1º con tela y cocedela, y arriba el papel.

Respecto al muestreo, dicen también que ese es un antiguo dígito de los indígenas (el piso de piedra aralaná eso) que al romperse formó el lago Colhue Huapi, cercano y con piso granizo. No se conoce la profundidad del muestreo.

Estos días algunos chicos recibieron uno o dos diarios, y así pudimos enterarnos de algo, y pudimos saber que quería también para la vida. Aunque aquí la cuestión es no pensar, o la menor posibilidad para no amargarse.

En fin, de a poco me voy acostumbrando a eso, pero tengan la seguridad que esto será por este año.

En el dorso de mi sobre pondré mi firma y/o ragetas para comprobar que no lo abren. Hagan lo mismo.

Espero que las cosas en el campo sigan tal cual me cuenta yo en su carta y que Marta y Gabriele anden bien en sus cosas. Escríbanme. Marta escríbeme qué haces, qué lees. Que el otro también me escriba.

Qué hace Chay? ¿Monica y Marta? Cómo andan, qué hacen?

Y el señor y la tía, cómo están. ¿Qué comen? Por ahora tienen estas cartas para leer, luego les escribiré a Bs. As.

(5)

Otra cosa es que parece que ya empiezan a darlos franco desde el fin de semana que viene, o desde el siguiente.

Por lo menos así veremos algo de otra gen-
te, podremos leer algún diario y comer al-
go rico. Y como a mí se me está acaban-
do la plata, necesitaría unos 5 o 6.000 pts,
ya sea para poder salir un franco, % para
tener (después que se acabe la encomienda)
para la cantina.

Hoy no hubo cine. En lugar de eso juga-
mos al fútbol (me caíste como un genio).
Hace como 4 años que no juego mucho),
luego escuchamos a los de Córdoba que
vinieron al cuartel.) por la noche (cloro)
actuar para los cajos.

Mañana comienza otra semana con la
misma rutina de siempre. Pero, seguiremos
tirando hasta julio.

Respecto al dinero, lo más seguro es un
jueves del Bº Pación, que, además, lo puedo
cobrar más rápido (lo cobra el Teniente).
Con respecto a los A.O.R. no hay mayores no-

(6)

verdades. Entre los muchachos hay de todo.
Y algunos son muy burlas.

En la próxima carta les contare un poco más tecnicamente como es una jto-
das las semanas en el cuartel.

Ahora me voy a ir a dormir. Y a esperar
nuestras respectas, que quizás lleguen me-
joranas; porque al parecer el conejo, que al pri-
mero pintó lindo, es una lotería.

Yo ahora me apuro así estrecho este an-
tes de dormirme, y así sale mañana tem-
prano, al menos ole aquí, y junto con
la anterior.

Muchos saludos a todos.

Un beso grande y un abrazo bien
fuerte para Uds. Hasta la próxima
cartita. Chan

Edu